



**Quasi-ad hoc-Meldung**

der

**SiC Processing GmbH,  
Hirschau**  
(ISIN DE000A1H3HQ1)

**Stundung mit wesentlichen Gläubigern der Gesellschaft nach drohender  
Zahlungsunfähigkeit vereinbart**

Hirschau, den 5. November 2012 – Hohe Zahlungsrückstände einzelner Kunden verbunden mit einem starken Volumen- und Preisrückgang, sowie hohe noch ausstehenden Verpflichtungen aus dem Expansionsprogramm der letzten beiden Jahre und eine Mietausfallbürgschaft eines norwegischen Vermieters, für die die SiC Processing GmbH, Hirschau (ISIN DE000A1H3HQ1), nach der Insolvenz der REC Wafer Norway AS, einzige Kundin ihrer norwegischen Tochtergesellschaft SiC Processing AS, eintreten muss, haben dazu geführt, dass die SiC Processing GmbH ihre fälligen Verbindlichkeiten nicht mehr hätte vollständig bedienen können. Diese Situation entstand vor dem Hintergrund einer weltweit äußerst schwierigen Situation der Solarindustrie, die von hohem Preisdruck und anhaltender Unterauslastung geprägt ist.

Nachdem sich die vorstehend beschriebene Entwicklung abzuzeichnen begann, hat die Geschäftsführung der SiC Processing GmbH Gespräche mit wesentlichen Einzelgläubigern der Gesellschaft hinsichtlich einer Stundung ihrer jeweiligen Forderungen aufgenommen. Entsprechende Vereinbarungen sind heute wirksam geworden. Die diesbezüglichen Gläubiger, bei denen es sich um den norwegischen Vermieter der SiC Processing AS, um einen Hauptanlagenlieferanten für SiC-Aufbereitungslinien sowie um einen Gesellschafter der SiC Processing GmbH handelt, haben sich darin bereit erklärt, ihre Forderungen gegen die Gesellschaften der SiC Processing-Gruppe bis zum 28. Februar 2013 zu stunden. Auf dieser Basis ist die Zahlungsfähigkeit der SiC Processing GmbH bis zum 28. Februar 2013 gesichert, womit die Gesellschaft aus heutiger Sicht all ihren bis dahin fälligen Verpflichtungen aus Lieferungen und Dienstleistungen nachkommen kann.

Um eine Zahlungsunfähigkeit der Gesellschaft nach diesem Zeitpunkt zu vermeiden, wird die Geschäftsführung der SiC Processing GmbH in den nächsten Wochen gemeinsam mit ihren Gesellschaftern ein Restrukturierungskonzept erarbeiten, welches anschließend den Hauptgläubigern sowie den Investoren der SiC Processing Unternehmensanleihe – zusammen mit einem Maßnahmenpaket zur Entschuldung der Gruppe – vorgestellt werden wird. Das Restrukturierungskonzept soll bis zum 28. Februar 2013 umgesetzt werden und es der SiC Processing-Gruppe ermöglichen, in dem auf absehbare Zeit weiter äußerst schwierigen Marktumfeld erfolgreich bestehen zu können.



Quasi-Ad hoc-Announcement

of

SiC Processing GmbH,  
Hirschau  
(ISIN DE000A1H3HQ1)

**Deferral of payments agreed with major creditors  
to avoid pending liquidity shortfall**

Hirschau, November 5, 2012 – significant payment delays of certain customers, combined with substantial volume and price declines, pending liabilities from the expansion program of the last two years and a parent guarantee caused a situation, where SiC Processing GmbH (ISIN DE000A1H3HQ1) would not have been able to meet its payment obligations. The parent guarantee for a rental contract was called upon after the insolvency of REC Wafer Norway AS, the sole customer of SiC Processing AS. SiC Processing GmbH's liquidity difficulties came about in an extremely challenging situation for the solar industry exemplified by high price pressure and continued overcapacities.

When the aforementioned difficulties emerged, the management board of SiC Processing GmbH initiated discussions for a deferral of payment with major creditors. These creditors – the Norwegian landlord of SiC Processing AS, a major supplier of SiC recycling lines and a shareholder of SiC Processing GmbH – agreed to defer their outstanding debits until February 28, 2013. This secures the solvency of SiC Processing GmbH until February 28, 2013 and ensures from today's perspective SiC's ability to pay its obligations to its suppliers due in this period in the ordinary course of business.

To ensure liquidity after February 28, 2013, the management board of SiC Processing GmbH together with its shareholders will develop a restructuring plan in the coming weeks. This plan will subsequently be presented to major creditors as well as the holders of the SiC Processing bond. It is the intention to implement a restructuring plan, that ensures the long-term competitive position of SiC Processing in a market expected to be challenging for the foreseeable future, by February 28, 2013



Registrieren Sie sich auf unserer Website unter  
<http://www.sic-processing.com/index.php/Newsletter.html>  
um automatisch die aktuellen Meldungen der SiC Processing Gruppe zu erhalten.

Please register at our website  
<http://www.sic-processing.com/index.php/Newsletter.html>  
to automatically receive the latest news of SiC Processing group.

**Über die SiC Processing GmbH:**

Die SiC Processing ist führender Anbieter für die Aufbereitung gebrauchter Sägesuspension (= Slurry) aus der Photovoltaik- und Halbleiter-Industrie. In nur elf Jahren hat sich die SiC Processing Gruppe als weltweit führendes Dienstleistungsunternehmen im Bereich der Aufbereitung gebrauchter Sägesuspension (Slurry) etabliert. SiC Processing ist derzeit in 5 Ländern weltweit vertreten. Die Produktionsstandorte befinden sich in Deutschland, China, Norwegen und USA, in Italien betreibt SiC Processing ein Vertriebsbüro. Aktuell sind 773 Mitarbeiter (Stand Ende September 2012) in der Gruppe beschäftigt. Neben dem Mehrheitseigner Nordic Capital Fund VII ist die Gründerfamilie mit 25 Prozent am Unternehmen beteiligt.

**SiC Processing GmbH**

SiC Processing GmbH is the leading provider for the recovery of used slurry from the photovoltaic and the semiconductor industry. With 773 employees worldwide (as of end September 2012) the group is located in 5 countries all over the world - production sites in Germany, China, Norway and US – Sales Office in Italy. The founder family holds a 25% stake beside the majority shareholder Nordic Capital Fund VII.

**Ansprechpartner für Pressefragen / Press Contact:**

Markus Kreuzer  
Head of Marketing and Communications  
Phone: 0049 (0) 9622 - 70 39 273  
E-Mail: [markus.kreuzer@sic-processing.de](mailto:markus.kreuzer@sic-processing.de)